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10 番 

石川  栄 

1 平成27年度施政

方針における町政

運営の基本方針に

ついて 

 

3 月定例会の施政方針に示された本町

の自治基本条例は町民、議会、町の果た

すべき役割や行政運営を協働して町づく

りを行うことを基本理念としています。

この理念に基づく町の取り組みについて

の考えを伺います。 

① 宮城野保育園の建て替えについて 

② 高等学校等の通学費補助の見直し

について 

③ 新税導入に向けた準備等について 

以上の案件は、町にとって最重要案件

であり、平成 27 年度予算編成に当たり苦

渋の決断であったと考えております。 

 しかし、これらの案件は過去、直近に

おいても議会での再三の質問に対して答

弁されたものの、町民や議会への説明が

不十分ではなかったかと感じておりま

す。財政状況が厳しいことは十分理解し

ておりますが、町は、もっと町民や議会

に向き合い、それぞれの立場や考えを尊

重し、町民が安心と希望をもって暮らす

ことのできる町づくりを推し進めるため

の町政運営に努めてもらいたいと考えて

おります。 

このことについて、町長はどのような

考えか伺います。 

 


